

# 運動会練習の様子

2022. 9. 21

いよいよ運動会も今週末となりました。この日に向けて、競技・表現・応援と子どもたちは練習を重ねてきました。当日の応援も、ぜひよろしくお願いいたします。

## No.4 巡回大球(大玉ころがし)～心を一つに！ころがせ！つなげ！～

ペアで協力して勝利をめざします！勝つのはどっちだ！？



## No.8 杭州踊り

今年度からは、7ブロックに分かれての表現となります。それぞれの7ブロックがもつ良さが光る発表を楽しみにしててください！



ぼんだ組「あいうえおんがく」



3. 4年生「よさこいソーラン」



5. 6年生 中学部「南中ソーラン」



1. 2年生「よっちょれ」

## 赤組団長より



僕は、みんなが元気で楽しく、そして全力を出して頑張れる運動会にしたいです。最終的には、勝っても負けても全員が笑い合える運動会にしたいと思います。

赤組団長として、みんなに負けにくいぐらいの大きな声で、限界まで声を出して応援します。赤組の皆さんも精一杯頑張ってください。運動会へ向かう気持ちがみんな一緒に揃えば、絶対に赤組が勝つはずです。みんなで勝利を勝ち取りましょう！

## 白組団長より



勝っても負けても悔いのない、「全力でやりきった」と言える運動会にしたいと考えています。

勝つつもいっていますが、例え負けても「この組でよかった」と思える運動会にするために、競技ではいつも全力を尽くし、応援では心の底から応援する姿を自分が手本として示すことで、白組を引っ張っていきたいと思います。

辛い時でも笑顔のまま、困難を乗り越えていくことで、スローガンである「心を一に」を実現することができます。本番までの残り少ない時間も笑顔を忘れずに全力を出していきましょう！

# 応援 合戦



自分たちの組の優勝、そして最優秀応援賞をめざして応援練習にも熱が入ります！

